

令和4年度 学校生活の様子（1月～）

1月6日：全校集会（各種表彰・専門委員長任命式・生徒代表新年の抱負）



1月6日（金）より冬休み明けの授業が再開となりました。

1限の全校集会では、はじめに新専門委員長の任命式を行いました。続いて陸上部・バレーボール部・吹奏楽部・人権作文・英語検定の表彰、そして新年の抱負を生徒会長が発表してくれました。

3月9日（木）生徒集会 「クラス対抗クイズリレー」



3月9日（木）6限に行った生徒集会では、生徒会本部の企画による「クラス対抗クイズリレー」を体育館で行いました。職員チームも加わって盛り上がり、全校のみんなで楽しいひと時を過ごせました。

どのクラスも健闘しましたが、結果は職員チームの圧勝（？）でした…。

3月17日（金）後期終業式



英検&バレーボール部表彰



生徒代表 後期の反省と新年度への抱負

3月17日（金）に後期終業式を行いました。

式に先立ち、英検合格者とバレーボール部の表彰があり、全校生徒から大きな拍手が送られました。

終業式では、はじめに1・2年生代表生徒による後期の反省と新年度の抱負が述べられました。定期テストに向けた学習の仕方や日頃の取組改善、部活動や学校行事における自分自身の努力や仲間との協力、そして分かち合えた成果などについて、2名の生徒が堂々と発表をしてくれました。発表を聞き、全校生徒が自分自身の取組を振り返るとともに、新年度に向けての意欲や姿勢を改めて見つめ直すきっかけになったことでしょう。素晴らしい発表でした！